



CHÂTEAU POUJEAUX

MOULIS

Cru Bourgeois Exceptionnel

Tout en s'inscrivant dans la continuité, Philippe Cuvelier et son fils Matthieu insufflent une énergie nouvelle et beaucoup d'ambition à la propriété.

Histoire

Dès le moyen âge, Terre de Poujeaux est une Seigneurie dépendante de Latour Saint-Mambert, futur Château Latour... Au cours du XIX^{ème}, le domaine produit ses premiers vins et prend sa réelle indépendance. Prospérité, successions et morcellement rythment la première moitié du XX^{ème} jusqu'à ce que la Famille Theil ait la bonne idée de se pencher sur la propriété. Jean Theil, œuvre à la réunification du domaine et à sa renommée. En 2008, Philippe Cuvelier et son fils Matthieu (déjà heureux propriétaires du Château Clos Fourtet, 1^{er} Grand Cru Classé de Saint-Emilion) reprennent en main la destinée de ce joli cru de Moulis en Médoc.

Terroir

Le vignoble de Château Poujeaux s'étend d'un seul tenant au nord-est de Moulis, sur les croupes de graves de Grand-Poujeaux. Cabernets sauvignons et merlots se taillent la part du lion de l'encépagement de la propriété, les petits-verdets et les cabernets francs ne représentant que 10% de la vigne. La gestion parcellaire de ce beau terroir permet de respecter la personnalité de chaque parcelle, de chaque cépage et confère au Château Poujeaux sa personnalité unique.

Carte



Adresse

Château Poujeaux
FR-33480 Moulis-en-Médoc
www.chateau-poujeaux.com